



Mirando hacia la estrategia económica y social de recuperación del país, el Ministro Eduardo Rodríguez Dávila explicó que el sector transporte tiene dentro de ella 32 medidas encaminadas a perfeccionar la transportación de carga, la de pasajeros, el perfeccionamiento de la gestión y la informatización, la basificación de los medios, entre otras.

Otras medidas están vinculadas con el perfeccionamiento y la ampliación de la participación de las formas de gestión no estatal dentro de la actividad económica del transporte. “Esto incluye llevar hacia el resto de las provincias experiencias como las cooperativas y otras actividades no estatales que tenemos en La Habana, abrir nuevas cooperativas, facilitar la prestación de servicios en talleres estatales a las formas de gestión no estatal, que es algo que no ha fluido adecuadamente. Estamos quitando todas las barreras”.

Igualmente, se busca fomentar el uso de bicicletas y motos. “Continuaremos trabajando con la industria para una mayor producción de bicicletas, motos, incluidas las bicicletas eléctricas. Además, priorizaremos la comercialización de piezas de repuesto para estos medios de transporte”.

Existen medidas encaminadas al perfeccionamiento de los servicios de taxi. “Tenemos que lograr que en este nuevo contexto se reordenen los servicios, y haya una mayor

accesibilidad de la población a ellos”.

El sector del transporte cuenta con un bloque de proyectos de informatización encaminados a una mejor atención al público. “Diseñamos una aplicación para la gestión de la atención a la población, ya disponible en el sitio web del ministerio, no solo para quejas o sugerencias, sino también para darles seguimiento. Estamos previendo la ampliación de los sistemas de gestión y control de flotas por GPS, para brindar un mayor servicio a empresas y población”.

Igualmente “estamos previendo una mayor participación del ferrocarril en los tráficos nacionales, al igual que el cabotaje y, de manera general, el sector está avanzando dentro de esta nueva normalidad con las medidas relativas a la fase de recuperación en paralelo a las relacionadas con la estrategia de desarrollo económico social”, afirmó el ministro de Transporte.

Rodríguez Dávila aseguró que existe un compromiso de implementar todas esas medidas antes de diciembre. “Estamos trabajando fuertemente para eliminar trabas, facilitar los procesos productivos del transporte, conseguir un mejor estándar de vida para nuestros trabajadores y, por supuesto, para cumplir nuestro objetivo principal, que es brindar un mejor servicio a nuestro pueblo”.

En lo relativo a la cadena puerto-transporte-economía interna, explicó que se perciben avances, no sin tensiones relacionadas con las restricciones financieras y otras dificultades. Sin embargo, se buscan alternativas, se chequea diariamente el ciento por ciento de las transportaciones nacionales y la operación de todos los puertos tiene un chequeo sistemático.

“En materia de indicadores, estamos logrando un menor gasto por sobrestadía de buques, una mayor puntualidad en las transportaciones y una disminución en los hechos extraordinarios que se producen en las transportaciones de carga, incluyendo los alimentos de la canasta familiar normada, aunque todavía queda mucho por hacer”, afirmó.